

# Radio Continental

## *Una Radio para toda la región*

Para que los sueños se hagan realidad primero hay que atreverse a soñar!! La radio constituye desde siempre la principal vía de comunicación de los uruguayos. Las radios de Montevideo cumplen su función a nivel país y nuestra región necesitaba contar con un medio de gran alcance que permitiera llegar con las noticias a toda esa enorme región que Pando encabeza.

La tenacidad de un grupo de radioaficionados pandenses y vecinos, encabezados por Nicolás Simone, llevó a que el 5 de febrero de 1971 se le otorgara la onda del 1.600 AM a la ciudad de Pando y allí naciera RADIO CONTINENTAL, siendo su primer Director el santalucense Vicente Cachiatore.

Desde ese entonces “la radio Pando” como la bautizó la gente, pasó a ser el principal medio de difusión, promoción e información de todo lo que

sucedía en el Departamento de Canelones y muy especialmente en el Este del mismo.

A principios de los 80 pasó a manos del montevideano Luis Mario Melide. En medio siglo de vida es imposible enumerar todas las voces que pasaron por ella y dejaron su huella: Iris Simone, Zully Fuentes, Daniel Sanjurjo, Mario Beltrán, Sergio Techera, Julio Roberti, Raúl Colombo, Juan Carlos Gomez, Elido Rodriguez, Julio Navarro, Sandra Arévalo, Eduardo Marquez, Victor A. Pera, Nicolás Ramos, Julio Martínez, Edgart Miguez, Diego Gonzalez Pelliza, Orlando Figueredo corresponsales como Elido Cavallo y Luis Peña Rodriguez (Sauce), Luis Fabiani (San Jacinto), Jorge Fierro (Montes), Pocho Fernandez (Atlántida), Elbio Gandini (Barros Blancos), entre otros.

Algunos años más tarde los pedrenses Alfredo Fernandez Vicente y Julio Olivar Cabrera se hicieron cargo de la misma, designando en la gerencia a Elías "Tito" Alvez, quien contó con el invalorable apoyo de Bety Didier en la administración. Por esas épocas se sumaron nuevas voces: Luis Aníbal Da Silva, Fabian Albín, Nelson Camacho, Cristina Richeri, Gustavo Rodríguez, Jorge Ubaldo, Luis Larroque, Gustavo Didier, Nelson Vicente, Elbio Rocha, Victor Emanuel, Nivia Gazaneo.

A lo largo de los años las transmisiones deportivas fueron un ícono de CONTINENTAL y supo contar con excelentes relatores como Julio Roberti, Nicolás Ramos, Máximo Goñi, Miguel Soarez de Lima, Jorge García Bachi, Enrique Ananía, Wilmar Valdéz, Alvaro Recoba, Guido Herrera, Victor Hugo Pérez, Julio Buzquiazo, Jorge Sosa, Jorge, Daniel y Gonzalo Alonzo y Martín Guerreiro. También allí se destacaron las voces de Fredi Martinez, Miguel Villalba, Alejandro Romillo, Alvaro Gonzalez Márquez, Horacio Gonzalez



Pelliza, Gisleno Colo, Gastón Colina, Eduardo Gonzalez, Daniel Villarreal, Marcelo Nuñez, Nicolás Vigliola, Juan Carlos Canapá, entre muchos otros. El comienzo del nuevo siglo encontró a la radio en una nueva etapa, a cargo de José Belesi y Julio Olivar Méndez. Por esos años pasó a llamarse RADIO MIL gerenciada por Julio Dodera y con la presencia de destacadas figuras de la talla de Emib Suárez Silvera.

El 1 de setiembre de 2008 asume la dirección Jorge Alonzo y por primera vez la radio pasa a estar en manos de “gente de Pando”. Volvió a ser RADIO CONTINENTAL y retomó su camino para ser “la radio de todos los canarios”. Durante años fue la única radio que transmitió en directo la Criolla del Parque Roosevelt y desde el escenario Carlos Molina de La Rural del Prado en Semana Santa; se transformó en “la radio del turf” con transmisiones en directo desde los hipódromos de Maroñas y Las Piedras cada fin de semana.

Actualmente dirigida por Daniel y Gonzalo Alonzo, dos jóvenes y emprendedores comunicadores-empresarios que han asumido con responsabilidad y compromiso el desafío de seguir por ese camino.

Con una programación estrictamente local y regional RADIO CONTINENTAL cumple su misión de ser la gran radio de toda la región, difundiendo y promocionando todas las actividades que se desarrollan en cada uno de los 30 municipios canarios, llegando por aire a todo el Departamento de Canelones, gran parte de Maldonado, Lavalleja, Florida, San José y Montevideo, y a través de las redes sociales e internet a todo el mundo.

Cada día Jorge Alonzo y Matías Pérez comienzan la jornada con 3 horas de información y comunicación agropecuaria en AGROCONTINENTAL,

cubriendo las actividades de más de 40 organizaciones de productores, técnicos y empresas en toda la región.

Desde las 9 de la mañana Cecilia Planes está en CONTACTO CON LA GENTE, el periodístico de RADIO CONTINENTAL con una gran cobertura de las actividades políticas, sociales, culturales y de toda índole que surgen en toda la región.

CORAZON LATINO, RUMBO AL SUR, ENTRE ESPUELAS Y GUITARRAS, AMARGUEANDO CON AMIGOS, MIENTRAS TENGA LA VIDA, TRADICIÓN ADENTRO, SIMPLEMENTE EXITOS y NUESTRO CANTO constituyen el gran aporte musical de RADIO CONTINENTAL a los autores y artistas de nuestro país y especialmente de nuestra tierra, brillantemente conducidos por “el puma” Neber Alonzo, Miguel Páez, Martín Guerreiro, Gonzalo Alonzo y Julio Guillermo Martínez.

Pando es una gran ciudad, y el compromiso de RADIO CONTINENTAL es que “la radio de Pando” siga siendo “el gran medio de comunicación de toda la región”. Con ese objetivo sus comunicadores trabajan cada día dando lo mejor de sí.

**Radio** 1600 AM  
**CONTINENTAL**